

議会懇談会を開催しました

議会懇談会を9月25日に農業構造改善センター、26日に林業研修会館で開催しました。今年も輪になって懇談することで、村民の方々と議会が身近なものになり気軽に意見などを出し合うことができたと感じました。

懇談会の内容は、11月22日発行予定の議会だより号外で詳しくお知らせいたします。参加いただきました皆様、お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。



農業構造改善センターにて



林業研修会館にて

傍聴者の声

～議会を傍聴してのご意見・ご感想～

貴重なご意見・ご感想ありがとうございました。

- 有意義な質問と回答による議事運営が実施されている。
- 質問者の皆様、ご苦労様です。また村長をはじめ各課長の皆様、大変お疲れ様です。素晴らしい議会と考えます。
- 活発な発言が聞かれました。村政が良く分かりました。
- 2回目の傍聴です。前回よりスムーズに進行されたように感じ、良かった。

次回 12月4日(水) 議会定例会 開催予定



9月定例会は延べ28人の方が傍聴されました。

議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。あなたも議会を傍聴してみませんか？ ●詳しくは議会事務局まで ☎55-3558

委員	委員	委員	副委員長	委員長	議会広報特別委員会
永瀬	太田	佐藤	久保木	高橋	
成元	清実	孝雄	源	七重	

実りの秋を迎え、米農家にとっては一年の労が報われる収穫の喜びを実感できる季節。しかし、台風19号の通過で本村においても甚大な被害が発生しました。日常生活への影響の長期化が避けられない状況。このような中、村民一丸となり、自助・共助の精神で乗り越えなければなりません。行政も議会もそれぞれの役割を果たし、災害復旧に尽力して参ります。

議会懇談会の際、ご出席された村民の皆様、ご苦労様でした。ご意見・ご要望を精査し、応えて参りたいと思います。

佐藤 孝雄

編集後記